



11月7日(木) 潮来カントリー倶楽部 第19回 潮来市民ゴルフ大会 開催

爽やかな秋空のもと、178名の参加者により熱戦が繰り広げられました。

なお、大会参加者からチャリティーとして寄せられた89,620円を、社会福祉事業に役立ててもらおうと、潮来市社会福祉協議会に寄付しました。



優勝した 河内 四郎さん

一般の部 (総合)	優勝	河内 四郎
	準優勝	吉川 次男
	第3位	河井 信也
	ベストグロス賞	伊藤 司
レディースの部	優勝	西内 寛子
	準優勝	金 美恵
	第3位	新堀 明菜
	ベストグロス賞	金 美恵
シニアの部	優勝	平野 米男
	準優勝	高橋 栄一
	第3位	若槇 洋司
	ベストグロス賞	長峰 英雄



11月17日(日) 牛堀小学校ほか 潮来市防災訓練 実施

潮来市防災訓練が、牛堀小学校グラウンドをメイン会場とし、茨城県南部に震度6強の直下型の大地震が発生した想定で実施され、市内で3,781名の市民が参加しました。当日は、潮来市消防団、牛堀小学校、牛堀中学校、潮来消防署、行方警察署、ルート51無線クラブ、潮来市地区赤十字奉仕団、陸上自衛隊勝田駐屯地等、多くの関係機関のご協力をいただきました。牛堀小学校グラウンドでは、「煙体験コーナー」「消火訓練」「応急担架作成」「救命講習」「炊き出し訓練」等が実施されました。参加いただいた多くの皆さん、本当にお疲れさまでした。





11月24日(日) 潮来公民館

第19回 潮来市社会福祉大会withおもちゃのかえっこ 開催

式典では市内で活動されている21名1団体の福祉活動功労者が表彰され、講演会では女優の松島トモ子さんが、多忙な女優業のかたわら母親の在宅介護を続けていることについて、その理由を自身の生き立ちとともに語られました。

子どもの広場では「おもちゃのかえっこ」が行われました。おもちゃのかえっこは、子どもたちが遊ばなくなったおもちゃを家から持ち寄り、ポイントに替え

て別の新しいおもちゃを購入する仕組みです。ポイントは、広場内でのゲームに参加することでも貰えるため、より良いおもちゃを手に入れようと子どもたちは大盛り上がり。また、会場では今年開催された茨城国体で使用された炬火や大会のメダルの展示もされ、特に市内小中学生や幼稚園、保育園児が作成した応援旗が館内の壁一面に掲示され、会場に彩りを添えました。



11月27日(水) 潮来第二中学校 デイサービス白鳥 手縫いの雑巾 寄贈

デイサービス白鳥より、手縫いの雑巾300枚を、潮来第二中学校に寄贈いただきました。利用者と生徒の交流が生まれるとともに、利用者の手のリハビリや頭の体操にもなると、平成29年度に職場体験で施設を訪れた、潮来二中の生徒の発案で始まった事業で、今年で3回目。

デイサービス白鳥の利用者を代表して、高野 サタさんより「みなさんと同じ時間を共有出来てうれしい。掃除の時間に雑巾を使ったときに思い出してくれたら幸せ」とあいさつされました。受け取った潮来二中を代表して、大川 陸人さんから「みなさんの事を思い出しながら、この雑巾を使わせていただきます」と御礼のあいさつをされました。



**11月19日(火) 日の出小学校
鹿島アントラーズ選手 学校訪問**

鹿島アントラーズの内田 篤人選手と伊藤 幸敏選手が日の出小学校を訪問しました。交流会では選手とのリフティング対決、ドッチボールのほか、サッカーのミニゲームなどが行われ、プロならではのテクニックを披露し、子どもたちを驚かせていました。最後はみんなで記念撮影を行い、選手たちからは「スポーツでも勉強でも何か一つ目標を見つけて、それに向かって努力できる人になってください。」とメッセージが送られました。



**10月30日(水) 水郷県民の森付近
潮来市農業委員会主催 芋掘り体験学習 開催**

水郷県民の森近くの畑において、小学生に農業への関心を持っていただくことなどを目的として、芋掘り体験学習が開催され、潮来小学校1年生及び2年生の児童が参加しました。芋掘り体験後は、水郷県民の森活動体験施設で、潮来市農業委員会の皆さんが用意してくれた、ふかしイモなどをいただきました。関係者の皆さん、お疲れさまでした。



**11月8日(金) ~10日(日) 中央公民館ほか
第43回 潮来市民文化祭 開催**

潮来市文化協会主催による潮来市民文化祭が開催され、絵画や書道をはじめ、様々な作品の展示や、茶道等の活動、各団体による発表等が行われました。



**11月10日(日) 津軽河岸あと広場
わくわく商工祭開催
秋の夫婦(めおと)舟運航**

市内中学校吹奏楽部の演奏、潮来出身の歌手による歌や、落語家の桂米助さんが落語を披露するなど、会場の津軽河岸あと広場は大いに盛り上がりました。

また、夫婦2人で舟に乗る「夫婦舟」が初めて運航されました。会場を訪れた方々から「おめでとう」と祝福の言葉で迎えられ、幸せそうな笑顔を見せていました。



**11月5日(火) 潮来市役所3階
第1回 男女共同参画審議会 開催**

潮来市男女共同参画基本条例第20条に基づき「潮来市男女共同参画審議会」を設置し、委員の方々へ委嘱しました。今後も潮来市第2期男女共同参画基本計画の策定に向けた審議会が開催されます。



**11月1日(金)~15日(金)道の駅いたこ
第52回 潮来市菊花展 開催**

潮来市の菊花愛好者による「潮来市菊の会」の皆さんが丹精を込めて育てた色とりどりの菊が、期間中「道の駅いたこ」で展示され、来場者の皆さんを楽しませてくれました。



**10月31日(木)
2020東京オリンピック・パラリンピック
スウェーデン ホストタウン登録について**

潮来市は、2020東京オリンピック・パラリンピック競技大会に向けて、スウェーデンを相手地域として、ホストタウンの登録が10月31日に、第16次で認定されました。



**11月18日(月) 市長室
水戸ヤクルト販売 サインキューブ寄贈**

水戸ヤクルト販売より、車椅子利用者や妊婦の方などが利用する駐車場等であることを知らせる、サインキューブ(スタンド型の案内表示板)を、潮来市社会福祉協議会に寄贈いただきました。



**11月15日(金) 市長室
茨城国体サッカー競技
茨城県代表 表敬訪問**

鹿嶋市で開催された茨城国体サッカー競技で、見事優勝した茨城県代表の埴 誠一総監督と関 直也選手(潮来一中教諭)、女子サッカーの額賀 英彦コーチ(潮来小教諭)が優勝の報告などで表敬訪問されました。



**11月14日(木) 潮来第二中学校
潮来市教育会児童生徒音楽発表会 開催**

「音を楽しむ」音楽発表会が開催され、市内の2幼稚園、6小学校、4中学校の全校が参加しました。園児、児童生徒の素晴らしい合唱と吹奏楽の演奏が披露され、会場が美しい歌声と音色に包まれました。



**11月25日(火) 市長室
農業施策に関する意見書 提出**

潮来市農業委員会の役員が市長室を訪れ、安心・安全な農産物の生産など、潮来市の農業振興に関する意見書を提出しました。



**11月25日(月) 潮来市役所3階
市長とどこでもミーティング**

PTAの皆さんの意見や提案について、気軽に市長と話し合う「市長とどこでもミーティング」が開催され、子どもたちの教育について、話し合いを行いました。



**11月24日(日) 中央公民館
ホールインワン大会 開催**

潮来ライオンズクラブ及び、潮来市スポーツ推進委員の協力により、潮来市グラウンドゴルフ大会(主催:潮来市体育協会)を行う予定でしたが、開催日の23日と24日が大雨だったため、ホールインワン大会に内容を変更して開催。数多くのホールインワンが出て、大いに盛り上がりました。